
Un laboratoire de recherche et développement qui vous accompagne dans la création de tous vos
produits cosmétiques, de l’idée jusqu’à la mise sur le marché.
En tant que professionnelles passionnées bénéficiant de plus de 10 ans d’expérience, nous
mettons notre expertise au service de vos projets.
Basé au sein de la Technopole Hélioparc à Pau, proche des Pyrénées, notre laboratoire français à
taille humaine, innove pour créer vos produits de demain.
Nous valorisons des alternatives naturelles biosourcées aux ingrédients synthétiques, en
privilégiant également des matières premières locales ou upcyclées pour une approche d’éco-
conception plus respectueuse de l'environnement.
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A research and development laboratory that supports you in the creation of all your cosmetic
products, from the idea to the launch on the market.
As passionate professionals with over 10 years experience, we put our expertise to work on your
projects.
Located in France, at Technopole Hélioparc in Pau, near the Pyrenees, our human-sized laboratory
innovates to create your products of tomorrow.
We value natural, biobased alternatives to synthetic ingredients, also favoring local or upcycled
raw materials for a more environmentally-friendly eco-design approach.
We promote low-energy production methods, while strengthening our commitment to local
partners to reduce our carbon footprint.

Category: Cosmetics 
Type: Laboratory  

Adresse: Technopole Hélioparc, 2 avenue du Président Pierre Angot, CS 8011, 64053 Pau Cedex 9
Téléphone: 05 64 64 93 78
contact@laboratoirelbp.fr

https://www.laboratoirelbp.fr/
https://www.linkedin.com/company/laboratoirelbp
https://www.instagram.com/laboratoirelbp/
https://www.facebook.com/LaboratoireLBP

